

PROVINCIA | Cabra

Las canteras de caliza de la Sierra de Cabra podrán aprovechar los bloques que se extrajeron en su día antes de la prohibición de la actividad

El Ayuntamiento ha realizado la solicitud a la consejería de Medio Ambiente para favorecer la generación de riqueza y empleo

José Moreno

Martes 8 de mayo de 2012 - 20:56



La Dirección General de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía ha concedido ya la extracción de algunos materiales rocosos de caliza de una de las canteras de la Sierra de Cabra donde en su día se prohibió la continuidad de esa actividad, para que los grandes bloques pétreos que allí se dejaron cortados y sacados del subsuelo, puedan aprovecharse para generación de riqueza y empleo.

Así lo ha expresado el alcalde de Cabra Fernando Priego (PP), tras una reunión celebrada con técnicos de la delegación provincial de Medio Ambiente, tras

demandarse desde el Ayuntamiento de Cabra la pertinente autorización para desarrollar esa labor en aquellas canteras de Los Lanchares que quedaron sin actividad.

También ante la delegación provincial de Medio Ambiente añadía el regidor, se está trabajando para la creación entre ambas administraciones de un Punto Limpio en la localidad y para lo que, tras la presentación de la pertinente solicitud y estudiar la ubicación de los terrenos para su instalación, entre tres de las ocho opciones ofertadas, “todo parece indicar que pronto Cabra tendrá ese Punto Limpio que también se viene demandando desde hace tanto tiempo”.

De igual forma se abordaron las autorizaciones requeridas para la realización de un pozo de agua en el núcleo rural de Gaena a través del Programa de Fomento de Empleo Agrario del presente año, así como la agilización de la que se precisa para la construcción del pozo de La Encinilla, a demanda de los agricultores.

ACTUACIONES EN RIOS Y ARROYOS

Otra de las reuniones en la capital cordobesa pasaron con los responsables de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CGH) a quienes según Priego, se le trasladó la necesidad de limpiar algunos arroyos del término municipal egabrense y en el caso de que inmediatamente no pudiese dicho organismo realizar dicha labor, trasladarle “la voluntad de hacerlo en algunos de ellos con recursos propios del Ayuntamiento, siempre y cuando ellos dieran permiso”, al ser las competencias de la CGH.

También subrayó el primer edil, se le expuso la necesidad de actuar en el cauce y en la restauración de las del río Cabra, entregándole a la CHG el anteproyecto que ya ha confeccionado el Ayuntamiento y para lo que la CGH se pondrá a estudiar las posibles fórmulas a desarrollar para la financiación de esta inversión millonaria.

FERIA DE AGRICULTURA ECOLÓGICA

Por último Priego indicó que de igual forma se abordó con el diputado provincial de Medio Ambiente y de Agricultura, la colaboración de la Diputación de Córdoba para desarrollar en Cabra una Feria de Agricultura Ecológica y en la puesta en marcha de los huertos de ocio municipales, ya que la institución provincial está desarrollando una experiencia piloto con la Universidad de Córdoba.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO